SEÑAL EN VIVO 24 HORAS NOTICIAS CONTACTO



## Familias rurales de Chucurí estrenan gas natural

Ecopetrol conecta a 199 hogares con una energía más limpia y segura 🧎 🙌







Un total de 199 familias del municipio de El Carmen de Chucurí, en Santander, han sido beneficiadas con un nuevo proyecto de **gas natural domiciliario**, una alternativa que promete meiorar sus condiciones de vida. La iniciativa busca reemplazar el uso tradicional de leña v cilindros de gas, por un servicio más seguro, limpio y económico.





Este proyecto es resultado de un trabajo articulado entre la comunidad, la administración municipal y **Ecopetrol**, que lidera la implementación. La compañía estatal destacó la importancia de esta alianza como un paso hacia el desarrollo sostenible de las veredas beneficiadas.

Las obras incluyen la ampliación de las redes de gas, la construcción de infraestructura adicional y pasos elevados, y la conexión formal de los nuevos usuarios al sistema. Esta intervención no solo mejora la cobertura de servicios, sino que también fortalece la

Uno de los beneficios más destacados del proyecto es la **reducción del riesgo** de accidentes y enfermedades respiratorias, problemas comunes asociados al uso de leña para cocinar. Además, se espera que las familias puedan ahorrar dinero y optimizar su tiempo en las labores

El acceso al gas natural domiciliario también representa una mejora ambiental, al disminuir la emisión de contaminantes y reducir la presión sobre los recursos naturales locales. El impacto positivo se extiende al entorno ecológico y a la calidad del aire.

Según voceros locales, este avance coloca a las comunidades rurales en una mejor posición frente a los servicios básicos, equiparándolos con zonas urbanas en términos de acceso y calidad. La llegada del gas natural marca un hito en la modernización de estas áreas.

El proyecto es visto como un paso firme hacia el desarrollo local, al fomentar condiciones de bienestar sostenidas y alentar nuevas oportunidades económicas para las familias beneficiadas. La energía más eficiente es clave para el progreso de estas regiones.

Desde la administración municipal se reiteró el compromiso con la mejora continua de los servicios en la zona rural y se agradeció el respaldo de Ecopetrol por su inversión en infraestructura social.







ACTUALIDAD / 3 días ago Barrancabermeja aprueba descuento del 80% en intereses y multas



ACTUALIDAD / 3 días a Llanito cerró sus fiestas con cabalgata multitudinaria



ACTUALIDAD / 6 días ago



Hallan otro cuerpo sin vida en la



ACTUALIDAD / 3 días ag Pánico en Yondó por panfleto con amenazas de muerte



Cierran bares en Barrancabermeja



Alcaldía solicita al Gobierno apoyo para iniciar diálogos de paz

## YOU MAY LIKE





Ejército y Policía capturaron a dos sujetos armados en Sabana de Torres astronómica inolvidable



Veolia y pescadores transforman la ciénaga San Silvestre en Barrancabermeja



Asesinan a hombre en zona rural de Yondó en nuevo hecho de violencia



Ola de violencia golpea a comerciantes en Barrancabermeja



Nuevo Presidente del Club Rotario de Barrancabermeja: Un Liderazgo Renovado para el Período 2025-2026

